
明るく思いやりのある子（きよく）
進んで学ぶ子（かしこく）

新堀輩会綾翼認証議
2月9日（金）に、児童会役員認証式が行なわれました。先週の児童会長選挙で、新児童会長に選出された島田琉

志さん、新児童会役員の小川幸志朗さん、知念菜々子さん、大城愛咲さんに校長から認証状を手渡しました。
新児童会の目標とする4つの柱は、「あいさついっぱいの児童会・元気いっぱいの児童会・積極的にがんばる児童

会・みんなで協力できる児童会」とのことです。新しい目標をみんなで承認し、さらにがんばることを誓った大きな
拍手が送られました。

その後、これまで児童会をリードし、支えてくれた6年生の児童会長金城荊玖さん、児童会役員の嘉手納良伍さ
ん、雷員羽奈さん、安慶名碧さんから、新児童会の役員の皆さんにメッセージが送られました。

6年生から5年生へのバトンタッチ、伝統を引き継ぐことの大切さとその責任の重さを子ども達一人一人がかみ
締めることができたことでしょう。新児童会役員の最初のがんばりは、6年生の卒業式を成功させることです。き
っときっと児童会みんなの協力のもとやり遂げてくれることを期待しています。

僕が児童会活動を通して学んだことが二つあります。
一つ目は、人前で発表する時は、見通しを持って計画的に準備し、大きな声ではっきりと発表できるように繰

り返し練習をする事が大事だということです。
人前で発表する時は、何を伝えたいのか、明確にして原稿を自分でまとめました。その後、はっきりとした大

きな声で相手に伝わるように練習をしました。
二つ目は、決められた自分の役目をしっかりと責任をもって果たす事です。
任せられた事に真剣に取り組み、それが果たせると、達成感を味わうことができました。それが自信となり、

いろいろな新しい事にも挑戦したいとわくわくする気持ちになりました。
新児童会役員の皆さん、一人一人が掲げた公約の実現を目指して、四人で力を合わせて、すぼらしい松田小学

校にできるように、がんばってリーダーシップを発揮してください。　　　　　　　（児童会長　金城請玖）

僕が児童会役員になって、大変なことも楽しいこともいろいろありました。しかし、この一年間で自分ながら
に、とても成長できたと思っています。とくに、幼稚園児や低学年をリードして、まとめることができたり、率
先してあいさつ運動に取り組み、自分から積極的に明るいあいさつができるようになりました。

新児童会役員の皆さん、皆さんは立会演説会のとき、とてもすぼらしい公約を掲げて、お話をしていました。
松田小学校のリーダーとして、がんばろうという気持ちがとてもったわってきました。ぜひ、会長の琉志さんを
中心に四人で力を合わせて、これからも松田小学校をよりよい学校にするためにがんばってください。よろしく
お願いします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（児童会役員　嘉手納良伍）

私は、児童会役員を通して学んだことが二つあります。
一つ目は、児童会役員として松田小学校をまとめることの責任です。一年間のたくさんある行事の取り組みに

ついて、一つ一つのことを話し合います。四人で決めることは、児童会として行事に取り組むことなので、責任
重大です。この経験から、物事には何事にも責任が伴うものであり、大切なことだと知り、少しずつ責任感を持
つことができてきたと思います。

二つ目は、チームワークと協力し合うことです。四人でいろんなことを相談しながら協力して行ってきました。
昨年の六年生を送る会の企画から、今年の児童会長選挙まで、その行事ごとに打ち合わせをし、児童会担当のみ
づき先生をはじめとする多くの先生方にお世話になることもありましたが、児童会役員四人で心を一つにして、
やり遂げることができました。四人のチームワークと協力してがんばろうとする気持ちがあったからだと思いま
す

いろいろあると思います。これからの一年、皆さんがリーダーとなって、新しく決めた四つの柱をテーマに、よ
りよい松田小学校にしていってくださいね。バトンを託しました。よろしくお願いします

（児童会役員　曽眞羽奈）

私は、この一年間、児童会役員のみんなといっしょに力を合わせて、児童会活動に取り組んできました。この
一年間でがんばったことは、児童朝会や集会の企画とその準備です。長休みの時間や放課後の時間を使って、児

童会活動を活発にするために、がんばりました。
反省するべきところもあります。それは、早登校と元気なあいさつです。登校が遅くなり朝のあいさつ運動に

参加できなかったり、あいさつ運動に参加したのに、大きな声で元気なあいさつをすることができないこともあ
りました。
新しい児童会役員に頑張ってもらいたいことは、継続です。児童会として今できていることを継続しながら、

レベルアップを図ってもらいたいです。皆さんなら、児童会をリードしながら取り組むことができると思います。
これからの松田小学校児童会のことをよろしくお願いします。　　　　　　　　　（児童会役員　安慶名書）

私達は役割を終え、もうすぐ卒業を迎える事になります。新児童会役員の皆さん、大変なこと、楽しいこと
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